

Termine 1. Halbjahr Die Termine für das laufende Schuljahr 2020/21 gibt es weiterhin ausschließlich online. Elternabende, Veranstaltungen und weitere Informationen können sich aufgrund der aktuellen Situation von heute auf morgen ändern – und darauf möchten wir entsprechend schnell reagieren können.

Kleine Monatsfeier Die geplante „Kleine Monatsfeier“ am Freitag, dem 11. Dezember 2020 muss ebenfalls, wie so viele andere Veranstaltungen, für die zukünftigen Erstklässler/innen auch leider ausfallen. Darüber wurden die Eltern heute per mail informiert.

OGS „Kolibri“ Liebe Eltern der OGS „Kolibri“. Wir haben uns dafür entschieden, dass wir unsere OGS Kolibri am 21. Dezember, 22. Dezember und am 23. Dezember 2020 öffnen und die Notbetreuung für die Familien anbieten, die darauf angewiesen sind. Wenn die momentane Situation sich nicht ändert, sind wir ab den 04. Januar 2021 wieder für Sie da. Die Anmeldungen finden Sie in den Postrollen Ihrer Kinder auf dem OGS Flur. Der Abgabetermin ist spätestens am Montag, dem 07. Dezember 2020. Für die Abgabe der Anmeldungen können Sie gerne unseren „Kolibri“ Briefkasten nutzen. Bleiben Sie gesund. Mit lieben Grüßen

für das OGS „Kolibri“ Team Aleksandra Bothor

Besondere Zeiten erfordern besondere Maßnahmen Ein Blick auf die künstlerische Arbeit in Zeiten der Pandemie.

Nachdem als Konsequenz des ersten sog. Lockdowns im Frühjahr die bevorstehende Premiere des Achtklassspiels „Der Herr der Diebe“ abgesagt werden musste, war lange Zeit unklar, wie mit dieser Situation umgegangen werden sollte. Zumal klar war, dass Regisseur und Klassenlehrer Herzog die Schule im Sommer verlassen würde.

Schnell waren sich aber die Schüler*innen, Klassenbetreuer und Herr Schunck (der normalerweise für die Durchführung der Theaterprojekte der Schule zuständig ist) einig, dass dieses elementare Projekt nicht einfach ad acta gelegt werden kann.

Die Idee einer Wiederaufnahme der Proben und einer Premiere zwei Wochen nach den Herbstferien schien im Sommer noch die Lösung des Problems zu sein.

Nun kam wieder alles anders. Nach drei Probetagen im Oktober standen die nächsten Verschärfungen der Hygienemaßnahmen zur Eindämmung der Pandemie fest. Klar, eine Aufführung vor Publikum konnte unter diesen Umständen nicht stattfinden – auch die abermalige Verschiebung der Premiere war nun nicht mehr denkbar.

Was also tun?

Zu lange und zu intensiv hatten die Schüler*innen bereits an diesem Projekt gearbeitet, darin waren sich alle einig. Also: neue Wege gehen.

Die Idee, ein Hörspiel einzusprechen, entstand.

BLOTE VOGEL

Nach der Abwägung der verschiedenen Möglichkeiten und Problematiken entschloss sich ein Großteil der nun 9. Klasse dafür, ihr Klassenspiel als Hörspiel aufzunehmen.

Das notwendige Equipment war schnell organisiert, als Ort stand uns dankbarerweise der Kunstraum zur Verfügung und die Motivation, das nun zwei Mal „gescheiterte“ Projekt schlussendlich doch noch zu einem würdigen Ende zu bringen, war groß.

In 14 Tagen haben wir also gemeinsam unter Berücksichtigung der Hygienemaßnahmen und gegen alle Widrigkeiten alle Texte des 45 Seiten starken Scripts plus erläuternde Erzählertexte eingesprochen.

Jetzt geht es in die Postproduktion. Denn wir erstellen ein Hörspiel, kein Hörbuch. Das heißt, Musik, Geräusche und Atmosphäre sollen die Dialoge des Stückes für die Hörer*innen erlebbar und attraktiv machen.

Mithilfe eines Musikers und Sounddesigners sowie ehemaligen Schülers (Valentin Koch) arbeitet Herr Schunck nun unter Hochdruck an der Finalisierung des Projektes, um Ihnen noch vor Weihnachten, aber spätestens zu Weihnachten ein Geschenk machen zu können: Das erste Hörspiel aus dem Hause Blote Vogel „Der Herr der Diebe“, ein Hörspielprojekt der 9. Klasse.

Wie und wo (Download via Homepage, CD, Stream) wir der Schulgemeinschaft das Endprodukt zugänglich machen werden können, muss noch geklärt werden. Fest steht: Sie werden von uns hören. Mit lieben Grüßen

Gabriel Schunck für Ihre 9. Klasse

Elternsprechtag/Elternabende Liebe Eltern, aufgrund der aktuellen Pandemielage haben wir uns dazu entschieden, sowohl den Elternsprechtag, als auch die Elternabende, zunächst noch einmal in den Januar 2021 zu verschieben. Sollte es auch nach den Weihnachtsferien keine Lockerungen in der Coronaschutzverordnung geben, werden diese dann aber in jedem Fall über Telefonate oder Videogespräche stattfinden. Den angedachten Termin für den Elternsprechtag teilen wir Ihnen im nächsten Mittwochsbrief mit.

Es steht den Klassenbetreuern frei, dringende Elternabende (per Onlinemeeting) auch schon im Dezember stattfinden zu lassen.

Alle Lehrerinnen und Lehrer sind für Sie jederzeit per E-Mail zu erreichen. Bitte scheuen Sie sich nicht, dieses Angebot in Anspruch zu nehmen. Die E-Mailadressen aller Kolleginnen und Kollegen finden Sie auf unserer Website.

Selbstverständlich informieren wir Sie, wie gewohnt, zeitnah über unsere weiteren Abläufe und den Umgang mit der Coronapandemie. Bitte lesen Sie weiterhin aufmerksam Ihre E-Mails! Mit herzlichen Grüßen

für die Schule Katja Rothkirch (Koordination)

BLOTE VOGEL

Aufnahmeverfahren Direkt nach den Weihnachtsferien, Anfang Januar 2021, finden bei uns die Aufnahmetage für die Kinder statt, die für das 1. Schuljahr 2021/22 angemeldet sind. Die Einladungen erhalten die Eltern in den nächsten Tagen auf dem Postwege.

Letzter Schultag Liebe Eltern, wie wir Ihnen schon am Anfang dieses Jahres mitgeteilt haben, ist unser letzter Schultag vor den Weihnachtsferien am Freitag, dem 18. Dezember 2020. Der Unterricht endet an diesem Tag, wie in den letzten Jahren wie gewohnt um 9.40 Uhr. Für unsere OberstufenschülerInnen ist an dem Tag Unterrichtsschluss in Absprache mit der Klassenbetreuung.

Für die Schule Katja Rothkirch (Koordination)

Bitte besuchen Sie auch unsere Webseiten:

<https://www.blote-vogel-schule.de/>

<https://www.facebook.com/blotevogelschule/>

Herzliche Grüße
Maléne Liedloff
Iris Schnitzler